

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 22.11.2012

### **Dank an alle Ehrenamtliche der Stadt Wernigerode**

Anlässlich des Internationalen Tag des Ehrenamtes am 5. Dezember lud die Stadtverwaltung Wernigerode am Dienstag, 20. November alle ehrenamtlich engagierten Wernigeröder Bürgerinnen und Bürgern ins Rathaus zu einer Festveranstaltung ein

Zur Veranstaltung waren rund 100 Männer und Frauen ins Rathaus gekommen, wo ihnen zunächst die Amtsleiterin für Jugend, Gesundheit und Soziales Petra Fietz sowie die Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport Sylvia Lisowski herzlich für ihr bürgerschaftliches Engagement dankten. Im Anschluss daran hielt Oberbürgermeister Peter Gaffert eine kurzweilige Rede. Er zeigt in seiner Ansprache die Vielfältigkeit des Ehrenamts auf und zollte allen Anwesenden seine Anerkennung: „Jeder 3. Erwachsene in Wernigerode engagiert sich ehrenamtlich. Das ist beachtlich, bewundernswert und verdient meinen höchsten Respekt.“

Für den kulturellen Part zeigte sich an diesem Abend der Wernigeröder Kabarettist Rainer Schulze verantwortlich. Er unterhielt alle Gäste mit seinem abwechslungsreichen und musikalischen Programm und sorgte mit seinem Wortwitz für zahlreiche Lacher unter den Gästen.

BU: Die beiden Amtsleiterinnen Sylvia Lisowski und Petra Fietz (von links, stehend) suchten während der Veranstaltung das Gespräch mit vielen Ehrenamtlichen. Katrin Dörkens, Leiterin der Töpfergruppe im Senioren- & Familienhaus und Dieter Müller, Vorsitzender des Fördervereins vom Museumshof Silstedt freuten sich über die Einladung der Stadtverwaltung.